



XChange - Botschafter der Integration | NMS St. Michael

Projektbeschreibung/Aktivitäten: Durch persönliches Kennenlernen des "Fremden" werden Vorurteile, Ängste und Konflikte abgebaut, gegenseitiges Verständnis wird gefördert. Aus dieser Überzeugung wurde das Projekt "XChange" gestartet, ein Angebot besonders für Schulklassen von Jugendrotkreuz. Die Menschen mit Migrationshintergrund besuchen Schulklassen. Sie erzählen als "Botschafter der Integration" von ihrer persönlichen Geschichte, ihrem Herkunftsland und ihren Erfahrungen mit der Integration im neuen Heimatland. Weiters haben im Rahmen des Projektes einzelne Jugendliche die Möglichkeit, sich bei sechs Nonprofit-Organisationen, wie beispielsweise dem Roten Kreuz, zu engagieren.

Beteiligte Klassen / Anzahl SchülerInnen: 3A/B/C 51 SchülerInnen

Schule | Beteiligte LehrerInnen: NMS St. Michael im Lungau / Frau Kößlbacher, Kremser, Sagmeister B., Lammer, Schlick und Herr Fingerlos

Projektzeitraum: 21. Mai 2015 / 2h

Webseite der Schule/des Projekts: www.hs-st-michael.salzburg.at

Kontakt: Andrea Schlick / 0699 12103539

E-Mail der Kontaktperson: a.schlick@drei.at



Eingereicht für den Projektewettbewerb „**Go fair. Schulen im Engagement für eine faire Welt**“ des Entwicklungspolitischen Beirates der Salzburger Landesregierung in Kooperation mit dem Salzburger Landesschulrat anlässlich des Europäischen Jahres für Entwicklung 2015.

